ООО «ЭЛЕГИЯ»
Россия, 174411, Новгородская область,
г. Боровичи, Ул. Железнодорожников,
Тел./факс: (816-64) 2-09-1 1,2-69-29
Диван «Вега- 8»
Способ раскладки - «книжка" Диван « Вега- 8»комплектуется креслом отдыха.
Инструкция по эксплуатации и уходу
 •       Возьмите за середину сидение и потяните на себя и
вверх до тех пор, пока спинка не ляжет в горизонтальное положение. Отклоните сидение от себя до щелчка и плавно опустите сидение в горизонтальное положение.
    •       За обивкой мебели нужен еженедельный уход
пылесосом или мягкой щеткой, для того чтобы пыль крошки и т.п. не скапливались на нем и не забивались в волокна ткани. Не все чистящие средства подходят для мебельных тканей. Они должны быть щадящими (для деликатных, окрашенных тканей). Если на изделии появиться пятно необходимо установить его происхождение, а потом удалить его движениями от краев к центру.
Правила эксплуатации и гарантии:
Внимание!
При перевозке и хранении складировать диваны Вега необходимо в разобранном виде мягкими элементами друг на друга.
· Внешний   вид,  срок  службы   мебели   зависят   не  только  от   предприятия-изготовителя,    но    и    от    надлежащего   транспортирования,    храпения    и эксплуатации.
· Перевозить   мебель   необходимо   в   закрытом   транспорте,   исключающем повреждение мебели.
· Хранить  мебель  необходимо   в  отапливаемых   помещениях   с   нормальной влажностью. Не допускается складирование мебели с нагрузкой на мягкие элементы.
· Изменение толщины спального места в процессе эксплуатации допускается не более 20 мм (из ГОСТ 19917-93)
· Не допускается    использовать разложенное спальное место для прыжков и прочих физических упражнений.
· Остаточная деформация беспружинных мягких элементов не более 10% (из ГОСТ 19917-93)
· Рекламации на механизмы, установленные в готовую мебель, направлять по адресу изготовителя мебели.
· Замена механизма или его ремонт производится той торгующей организацией, в которой механизм был изготовлен.
· Претензии по качеству, некомплектности направлять в магазин, в которых приобретена мебель.
·      Должна осуществляться своевременная подтяжка болтовых соединений.
· Боковина не должна использоваться для сидения.
· Гарантийный срок эксплуатации мебели-18 месяцев со дня продажи.
До устранения неисправности пользоваться мебелью категорически воспрещается!
     COMPANY " ЭЛЕГИЯ "
                Russia, 174411, Novgorod area,
               Borovichi, Street. Railwaymen,
                   Phone/fax: (816-642-09-11,2-69-29
     Sofa « Вега-8 »
 The way of an allocation - "book" 

  the Sofa « Вега-8 » is completed with an armchair of rest.
The maintenance instruction and to care
· Take for the middle sitting and pull on itself and upwards until back will not lie in horizontal position. Reject sitting from itself before click and smoothly lower{omit} sitting in horizontal position.
· Behind a upholstery of furniture weekly care is necessary by vacuum cleaner or soft brush that a dust of a crumb, etc. did not accumulate on it{him} and were not hammered into fibres of a fabric. Not all cleaners approach for furniture fabrics. They should be sparing (for the delicate, painted fabrics). If on a product to appear the stain it is necessary to establish his{its} origin, and then to remove his{its} movements from edges to the center.
Service regulations and guarantees:
Attention!
By transportation and storage to store sofas Вега it is necessary in the disassembled kind soft elements against each other.
ﾷ 
Appearance, service life of furniture depend not only on the enterprise - manufacturer, but also from appropriate transportation, snore andoperation.
ﾷ 
To transport furniture it is necessary in the closed transport excludingdamage of furniture.
ﾷ 
To keep furniture it is necessary in heated premises with normalhumidity. Warehousing furniture loading on softelementsis not supposed.
ﾷ 
Change of thickness of a berth is while in service supposedno morethan 20 mm (from GOST 19917-93)
ﾷ 
It is not supposed to use the spread out berth for jumps andother physical exercises.
ﾷ 
Residual deformation of springless soft elements no more than 10 % (fromGOST 19917-93)
ﾷ 
Claimes for the mechanisms established in ready furniture to directto the address ofthe manufacturer of furniture.
ﾷ 
Replacement of the mechanism or his{its} repair is made by that trading organizationin which the mechanism has been made.
ﾷ 
Claims on quality, to shortage to direct to shop in whichthe furniture is got.
ﾷ 
It should be carried out duly tighten bolting connections.
ﾷ 
Side frame it should not be used for sitting.
ﾷ 
A warranty period of operation of furniture - 18 of months from the date of sale.
Before elimination of malfunction to use furniture categorically it is forbidden!
